

# Musikverein gibt Platzkonzert

Kapelle spielt vor dem Wohnheim der Lebenshilfe in Sinzheim



Vor dem Wohnheim: Die Musiker präsentieren Stücke wie „Piu Bella Cosa“ und „Von Freund zu Freund“. Foto: Alois Huck

**Sinzheim** (red). Nach dem Platzkonzert vor zwei Wochen beim Seniorenzentrum spielte der Musikverein Sinzheim kürzlich beim Wohnheim der Lebenshilfe. Pünktlich hatte Petrus die Schleusen geschlossen und so konnte die Kapelle mit dem zackig intonierten „Arsenal“ die Bewohner musikalisch begrüßen. Mit dem flotten „Matrimony“ hatte sich das Orchester schnell in die

Herzen der Zuhörer gespielt. Welthits aus Italien und „Piu Bella Cosa“ hatte Dirigent Simon Huck mit dem Orchester ebenfalls aufgelegt und für Polkaliebhaber ertönten die „Komotauer Polka“ und die „Slavonicka Polka“. Getragen vom kräftigen Wind war der „Böhmische Traum“ bis zur Litzlung zu hören und lockte radelnde Besucher an.

Mit dem Stück „Von Freund zu Freund“ verabschiedete sich der Verein, nachdem Simon Huck versprochen hatte, dass der Verein mal wieder zu einem Platzkonzert vorbeikommen will.